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「前略 おせわ様。その後いかがお過ごしですか。」 

 建設業界では、木材、トイレ、ウォシュレット、給湯器、ビルトインコンロ、

サッシの樹脂窓などの高騰や品不足が起きています。ウォシュレットや給湯器は

故障しても修理ができない場合があります。各メーカーでは、生産拠点の見直し

などを急ピッチで進め、段階的に回復に向かうという見込みですが、まだまだ、

安定した供給には程遠い状況のようです。弊社としましても、皆様にご迷惑がか

からないように努力を重ねて参りますが、気候変動やコロナ禍における現在の建

設業界を取り巻く環境についてご理解をいただき、ご協力のほどよろ

しくお願い申し上げます。     （参考資料「日本経済新聞」） 

よこすか文学館
ぶんがくかん

 
 

＜74＞ 

横須賀が登場する文芸作

品（マンガも含む）や横

須賀に縁のある文学者を

紹介します。 

 

 

 

 

 

雑誌『まんがタイムきら

らフォワード』に2018

年から連載されている、

釣り好き女子高生を主人

公にした漫画です。単行

本（芳文社）は5巻出て

います。ひよりは亡き父

親から 教わ った フライ

フィッシングをずっと愛

好している少女。母が再

婚することになり、その

相手の娘小春はひよりと

同い年で、釣りにも興味

を持ち、一緒に釣りに行

くようになります。はっ

きりと地名は出てきませ

んが、観音崎灯台近辺と

思われる場所が登場しま

す。2022年1月からア

ニメが放映されており、

横須賀市観光協会のサイ

トによれば、「横須賀が

舞台モデルの1つとなっ

ていることから、TVア

ニメ「スローループ」と

横須賀のコラボレーショ

ンが決定しました。」と

いうことです。

笑門来福 

Amappo 

 ら 

ななコロナやおき 

「いざ鎌倉」 

ななコロナやおき 

1192年 

 新型コロナウイルスとの戦いは、残念ながらまだまだ続きそ

うです。いままで通り、感染予防に十分配慮しながら、感謝の

気持ちを忘れずに「七菌八起」の精神で乗り切りましょう。 

 令和4年のNHKの大河ドラマが始まりました。平

安時代後期から鎌倉時代前期を舞台に、源平合戦と鎌倉幕府が誕生す

る過程で繰り広げられる権力の座を巡る駆け引きと、その勝利者で北

条得宗家の祖となった北条義時を主人公に描いた「鎌倉殿の13人」

です。主な舞台は鎌倉ですが、ゆかりの地が三

浦半島に点在しています。市や公共交通機関と連携したさま

ざまな観光スポットへ誘うプランは、あとのお楽しみという

ことになりそうですが、郷土の歴史を学ぶチャンスです。は

たして、鎌倉時代の日本は、本当に「いい国」だったのか、

1年間を通して検証していきましょう。 
 

「七菌八起」は、住友生命保険が企画・募集し、2021年の世相を反映し

た「創作四字熟語」の最優秀作に輝いた作品で、新型コロナウイルス感染

拡大の波が何度訪れても克服する様子を表現しています。（元の四字熟語

は「七転八起」） 

洗足学園中学高等学校  

   教諭 中島正二 

♪Here Comes The Sun 

創刊 2002.4.1. 

皆様のご愛顧、ご愛読に感謝申し上げます 

創業 1960.1.20. 
 Next100Next100Next100 

 飲食チェーン店のフライドポテトの販売制限のように、カナダ西部の気象悪化

が様々な商品の需給に影響を及ぼしています。11月半ばに発生した集中豪雨で、

鉄道が停滞し、カナダのバンクーバー港付近が洪水の被害を受けて、海上コンテ

ナ物流が混乱しています。この「すまい造りメール」第237号の「サプライチェー

ン でも取り上げさせていただきましたが、調達リスクがさらに高まっています。 

うちのまいこ 
『スローループ』 

（芳文社） 

す ま メ 
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▼２０２２年予想アンケートの問題▼ 
 

 ① 12月31日現在のわが国の首相は誰か？ 

 ② 沖縄県知事選に玉城デニー知事が出馬し再選されるか？ 

 ③ 参院選後、参議院の女性議員比率が3割を超えるか？ 

 ④ マイナンバーカードの普及率が70％超えるか？ 

 ⑤ ニューヨーク原油（WTI）先物価格が終値で1バレル＝1 

   00ドルを上回る日があるか？ 

 ⑥ 韓国大統領選で当選するのは（与党 李在明候補・最大野 

   党 尹錫悦候補）のうちどちらか？ 

 ⑦ 米中間選挙で共和党が両院で過半数を獲得するか？ 

 ⑧ 日本の作家がノーベル文学賞を受賞するか？ 

 ⑨ 新型コロナウイルスの国内新規感染者数がゼロになる日 

   があるか？ 

 ⑩ 大谷翔平選手が2021年の二刀流の成績をともに上回る 

   か?（9勝･46本塁打） 

 日本記者クラブが毎年作成する予想アンケートで、

今年の出来事を予想してみてください。 
  日本記者クラブ  http://www.jnpc.or.jp/ 

▼２０２１年予想アンケートの解答▼ 
 

 

①わが国の首相は【岸田文雄】②総選挙後、衆議院の女性議員

比率が15％を【超えない】③年内に日経平均株価の終値が

30,000円以上になる日が【ある】④中国の習近平国家主席が

来日【しない】⑤米国がイラン核合意に復帰【しない】⑥映画

「鬼滅の刃」の興行収入が400億円を【超える】⑦国内最高

気温が観測史上最高の41.1℃を【更新しない】⑧ 東京五輪・

パラリンピックが開催【される】⑨ 将棋の藤井聡太二冠（王

位･棋聖）が三冠に【なる】⑩ 日本政府が新型コロナウイルス

の「収束宣言」を【出さない】 

すまい造りメール 第239号 http://www.sano-k.net/ 

お問い合わせ 

 住まいに関する皆様の疑問や質問、お知らせしたいことや情報などがございましたら、ご連絡ください。郵送の停止を希望さ

れる場合や、バックナンバーを希望される場合など、ご遠慮なく、お申し出ください。 

 尚、ホームページより「すまい造りメール」創刊号からのバックナンバーをはじめ、追浜周辺の地図「Oppamap 2022」A-9歩

ZONE版（永久保存版）を（Blog「Oppamap2022」より）ダウンロードすることができますので、是非ご活用ください。 

 皆様の「快適な暮らし」のヒントになることができましたら幸いです。  

     〒237-0068  神奈川県横須賀市追浜本町1-25 有限会社佐野工務店  
                TEL 046(865)4010  FAX 046(865)6139 

検索 すまい造り 

横須賀製鉄所物語（会津若松市との姉妹市提携）＜83＞ 

 横須賀市と会津若松市との間で姉妹市提携が結ばれたのは、2015年4月17日でした。横須賀市議会議員もかな

り以前から、自ら会津若松市を訪問して、姉妹市提携の要請をしていましたが、実現には至りませんでした。 

 横須賀市と会津若松市との関係は、1384年（至徳元年・元中元年）に三浦一族の蘆名氏七代目当主である蘆名

直盛（あしな･なおもり）が、東黒川館を建設したのが会津若松城の始まりで藩主としてこの地を治めていました。 

 そして、両市には郷土史研究会として、会津には「会津史談会」、横須賀には「三浦一族研究会」があり、古く

から交流が続けられてきました。こうした歴史的な連携があるにもかかわらず、なぜ姉妹市提携がされなかったの

か不思議でなりませんでした。 

 しかし、この姉妹市提携について大きな障害があることが、1999年（平成11年）11月15日に出席した会津若

松市の市制施行100周年記念式典で判明しました。 

 式典終了後に開催された懇親会の席上で、菅家一郎市長（現衆議院議員）と直接お話しする機会が得られました

ので、市長に姉妹市提携を早急に結んでいただきたいとお願いして、以下に掲げる横須賀市との関りについて説明

させていただきました。 

  1）三浦一族が会津若松の藩主として誕生したこと。 

  2）幕末期に三浦半島の海防に会津藩が従事し、現地で死亡した藩士の墓地があること。 

  3）小栗上野介が新政府軍にとらえられ、斬首された折に、小栗上野介の妻女は会津に落ち延び、そこで一子を   

    もうけていること。 

 すると、３）については、初めて耳にしたということで大変興味深く耳を傾けられてい

ました。しかし、姉妹市提携を結ぶには、斗南藩との関りを無視できないということでし

た。それは、明治新政府になり会津藩がどれほど苦難の道を歩んだか、その折には斗南藩

にどれほどお世話になったか、これを無視するわけにはいかないということでした。「し

かし、100周年を機会にこれも解消しますので、今後の課題として受け止めましょう」

と嬉しいお言葉をいただきました。そこで、菅家市長に11月に小栗ヴェルニー祭が実施

されるので、是非ご出席いただきたいとお願いしました。菅家市長には、式典に参加して

いただきました。式典終了後の懇親会にご案内しようとすると会津藩士の墓に墓参したい

と申されたので、鴨居の会津藩士の墓にご案内しました。 

 後日、会津若松市からの連絡で、「市長の突然の訪問にもかかわらず、墓地周辺はしっかりと掃き清められ、墓

石もきちんと管理されていて、市長は大変感銘を受けられた」との知らせを受け、これがきっかけとなって姉妹市

提携が具体化していきました。                         （元横須賀市助役 井上吉隆） 

予想アンケート 

鴨居の東光山無量寿院 

西徳寺にある会津藩士の墓 


